

Werner Keym 75 Geburtstagsturnier (Gleichzeitig 219. Thematurier der *Schwalbe*)

Zur Feier des 75. Geburtstages von Werner Keym (* 22. Februar 1942) schreibt *Die Schwalbe* ein **Werner Keym 75 Geburtstagsturnier** in drei Abteilungen aus.

Abt. A Orthodoxe eindeutige Beweispartien mit möglichst vielen Zügen einer Pronkin-Figur (Pronkin-Thema: Ein Stein wird geschlagen, ein Umwandlungsstein gleicher Art und Farbe ersetzt ihn auf dessen Feld in der Partieanfangsstellung).

Abt. B Retro-Probleme ohne Märchensteine und -bedingungen (keine Beweispartien), maximal 16 Steine.

Abt. C Retro-Probleme ohne Märchensteine und -bedingungen (keine Beweispartien), mehr als 16 Steine.

Preisrichter sind Werner Keym und Thomas Brand. Es steht ein Preisfonds von insgesamt bis zu 300 EURO zur Verfügung und wird nach Ermessen der Preisrichter aufgeteilt.

Einsendeschluss für alle Abteilungen ist der 75. Geburtstag Werner Keyms, also der 22. Februar 2017 (Datum des Poststempels bzw. des E-Mail-Eingangs). Einsendungen bitte an den **Turnierleiter Hans Gruber**, Ostengasse 34, D-93047 Regensburg; Mail: hg.fee@t-online.de.

English summary: To celebrate the 75th anniversary of Werner Keym (* February 22, 1942), *Die Schwalbe* announces the **Werner Keym Anniversary Tourney** in three sections:

section A Orthodox unique proof games with as much as possible moves of a Pronkin piece. (Pronkin: A piece is captured, and a pawn promotes to a piece of same colour and type. This promoted piece moves to the the initial game array square of the captured one.)

section B Retros without fairy pieces or conditions (no proof games), maximum 16 men.

section C Retros without fairy pieces or conditions (no proof games), more than 16 men.

Judges are Werner Keym and Thomas Brand. A prize fund of up to 300 EUR will be awarded by the judges.

Closing date for all sections is February 22, 2017 (date of postmark or receipt of email) . Entries should be sent to **director Hans Gruber** (address see German text above).

PLEASE REPRINT

BITTE NACHDRUCKEN

PRIERE DE REIMPRIMER